

LOS ANDALUCES DEL MUNICIPIO FESTEJARON EL DÍA DE SU COMUNIDAD CON IZADO DE BANDERA,

Escrito por Gabinete de Prensa
Lunes, 04 de Marzo de 2013 13:48



LOS ANDALUCES DEL MUNICIPIO FESTEJARON EL DÍA DE SU COMUNIDAD CON IZADO DE BANDERA,

Escrito por Gabinete de Prensa
Lunes, 04 de Marzo de 2013 13:48

Playa Honda, celebró el Día de Andalucía, con el izado de bandera conmemorando simbólicamente dicha festividad, organizado por la Asociación Al-Andalus en colaboración con el Ayuntamiento de San Bartolomé, al que se sumaron como en cada edición un buen grupo de vecinos que disfrutaron de música, baile y cante andaluz. El sábado, a las 12.30 horas, en la Plaza Santa Elena se procedió al acto de izado de banderas, al que acudió la Alcaldesa de San Bartolomé, y miembros de la Corporación Municipal, la primera edil "felicitó a todos los andaluces del municipio, un total 1.160 que se han afincado en este municipio, añadiendo que el municipio de San Bartolomé es un ejemplo de integración que siempre enriquece enormemente a una población".

La cita festiva contó con la actuación del "Coro Rociero Al-Andalus entre alisios y levante", homenajeando con su vestuario al sombrero cordobés. Mientras se izaban las banderas, sonó el himno de Andalucía. Un buen grupo de ciudadanos disfrutaron de esta jornada en la que la música y cante, unido a unos finitos y pinchos típicos andaluces, fueron los principales protagonistas.